

Encore une fois, je vous souhaite la bienvenue. D'autres membres du gouvernement ont été invités à se joindre à vous au cours des deux prochains jours, et mon collègue, et Secrétaire-parlementaire M. Roger Clinch, sera l'hôte du déjeuner d'aujourd'hui. Au nom de tous les membres du gouvernement, je tiens à vous remercier tous et chacun d'avoir accepté notre invitation. Je puis vous assurer que vos préoccupations ont pour nous une valeur primordiale car le respect des droits de la personne est un principe fondamental pour le gouvernement du Canada, tout comme pour le peuple canadien; principe sur lequel nous pouvons espérer bâtir un avenir et un monde meilleurs.

Je vous remercie.